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证券代码： 002624                                 证券简称：完美世界 

完美世界股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                       编号：2025-002                                                   

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观            □ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过全景网参与公司 2024 年度业绩网上说明会的投资者 

上市公司出席人员：公司董事长池宇峰先生、公司独立董事王豆豆女士、 

公司副总裁兼董事会秘书马骏女士及公司副总裁兼财务总监王祥玉先生 

时间 2025 年 5 月 8 日（周四）下午 15:00~16:30 

地点 全景网“投资者关系互动平台” 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1、异环版号有没申请，预期什么时候公测？ 

您好，《异环》版号申请工作在正常进行中。目前，《异环》正在积

极研发中，预计近期将在国内开启新一轮测试，并启动海外区域首次测试。

感谢您的关注。 

2、我是 CSGO 的忠实玩家，最近版本更新后游戏玩家越来越活跃

了，请问最近流水表现怎么样了，未来规划？ 

您好，以高质高频的赛事为依托，公司电竞业务稳健发展，2024 年及

2025 年第一季度《CS（反恐精英：全球攻势）》流水同比延续增长趋势，

持续贡献稳定业绩，是公司产品矩阵中一款长线运营的常青游戏。2025 年

10 月，公司将举办世界级赛事 CS 亚洲邀请赛（CAC 2025），继续积极

打造完整的电竞生态体系，助力电竞业务稳健发展。感谢您的关注。 

3、目前公司的海外运营团队构建得怎么样了，女神异闻录夜幕魅影

海外发行是公司自主发行吗? 

您好，《女神异闻录：夜幕魅影》的海外发行工作以授权第三方发行

为主，自主发行为辅。公司的发行团队借助《女神异闻录：夜幕魅影》《幻

塔》等项目逐步完善年轻化品类的发行体系，提升公司海内外自主发行实

力，为后续新品的全球发行提供有效保障。感谢您的关注。 
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4、看到女神异闻录的周年庆，感觉挺惊艳的，最近版本更新也挺好

的，想问下后续规划是怎么样的呢？ 

您好，《女神异闻录：夜幕魅影》公测至今，项目组在研发层面聚焦

精品内容更新，运营层面深入了解玩家需求，深耕游戏生态建设，不断提

高游戏品质。目前，公司正在积极推进该游戏在日本、欧美等海外其他区

域的发行计划，国内版本的后续更新计划也在稳步推进中。感谢您的关注。 

5、诛仙 2 今年大概什么时候能公测? 

您好，《诛仙 2》2024 年至今开启多轮测试，并根据测试反馈进行优

化调整。该游戏目前已获得移动、客户端版号，公司将积极推进其上线工

作。感谢您的关注。 

6、2025 第一季度盈利是否是诛仙世界上线带来的，后面的持续盈利

效果如何保证，是否会增加运营力度，对游戏板块后面有什么规划？ 

您好，2025 年第一季度，公司实现扣除非经常性损益后归属于上市

公司股东的净利润 1.63 亿元，同比增加 203.06%，其中游戏业务实现扣除

非经常性损益后归属于上市公司股东的净利润为 1.63 亿元，主要系《诛

仙世界》于报告期内带来良好的业绩增量。根据企业会计准则相关规定，

玩家充值在玩家生命周期（或月卡期限）内递延确认为收入，端游产品因

用户粘性较高，玩家生命周期显著长于移动游戏，《诛仙世界》的较多玩

家充值延续至后续会计期间，确认收入并产生利润。公司将持续进行内容

更新迭代，不断优化游戏体验，为游戏的长线运营夯实基础。感谢您的关

注。 

7、诛仙世界的画质精美及世界宏达，当前赛季末期，下赛季有什么

大方向的改进？期望诛仙世界越来越好！ 

您好，《诛仙世界》于公司优势的经典品类 MMORPG 赛道发力，与

玩家共创，在技术、玩法、运营模式等层面积极创新和突破，力求为玩家

提供更加深度、沉浸且高质量的 MMO 体验。感谢您的支持与关注。 

8、公司在拓展海外营收方面，有没有相应的计划和战略，可否做简

单介绍？ 

您好，公司依托精品多元的多端产品，扎实推进全球多端一体化的发

展路线。目前，公司正在积极推进《女神异闻录：夜幕魅影》在日本、欧
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美等海外其他区域的发行计划。未来，《异环》将于 PC 端、移动端、主

机端全平台登陆全球，有望进一步深化公司“多端并发、扩展全球”的进程。

感谢您的关注。 

9、电竞方面，今年公司有什么重要计划吗？ 

您好，公司将继续秉持“赛事带动产品、赛事带动出海”的发展路径，

积极打造完整的电竞生态体系。2025 年，继上海 Major 之后，公司将举办

世界级赛事 CS 亚洲邀请赛（CAC 2025），以更多世界级精彩赛事，带动

电竞业务稳健发展。感谢您的关注。 

10、公司之后的盈利有什么增长点？ 

您好，游戏业务方面，公司将稳步推进《诛仙 2》等经典品类和《异

环》《代号 Z》等潮流品类的研发、测试及上线工作，并以小规模、轻量

级投入积极探索新的发力点；电竞业务方面，公司将从产品运营、市场推

广、赛事体系搭建等维度全方位精进提升电竞生态体系；影视业务方面，

公司将严格控制影视剧项目投资风险，结合市场变化，缩减影视业务整体

投入规模，并加大短剧赛道布局。感谢您的关注。 

11、谷子经济最近很火，公司近期有没有发展这方面的打算？ 

您好，公司根据各个游戏产品的特点及运营节奏等，适时开展相关 IP

衍生产品的开发、运营等工作，感谢您的关注。 

12、公司如何向头部游戏学习，开发出爆款游戏？ 

您好。何为爆款游戏，我想是见仁见智的。就个人而言，我希望团队

不要盲目追逐所谓的爆款。游戏产品归根到底，要带给玩家可玩性、娱乐

性和情绪价值。我们的团队只要坚守对产品的爱，永葆对用户的爱，稳扎

稳打做好自己的事，路就不会走偏。扎实的付出，自然有扎实的回报，这

是水到渠成的事情。谢谢。 

13、您好，请问贵公司年报关停的项目中已经获取版号的游戏，会考

虑重启吗？ 

您好，公司会结合市场环境、产品特点等因素综合确定相关游戏的后

续安排。感谢您的关注。 

14、本次的员工持股计划总人数不超过 500 人，是否太少了？根据公

司年报，公司有近 4000 人。 
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您好。任何激励形式，如果搞成大锅饭或者平均主义，激励效果恐怕

都会打折扣。公司设置了科学系统的激励机制，员工持股计划作为其中一

种，旨在激励和稳定公司的核心骨干员工，助力公司中长期发展。感谢您

的关注。 

15、员工持股计划定价太低，是否损害广大投资者利益？ 

您好，员工持股计划的持有人是公司的基石员工，是公司战略的执行

者及团队的中流砥柱，对于公司的持续稳定发展具有重要的作用。在符合

法律法规等相关规定、参考市场通行做法且充分考虑员工持股计划激励效

果的基础上，公司决定本次员工持股计划的股票授予价格，旨在最大程度

地激发员工的工作积极性，提高核心员工对公司长期稳定发展的责任感和

使命感。感谢您的关注。 

16、贵公司的人才战略是怎样的，如何确保在未来的人才市场竞争对

比其他厂商中获取优势的？ 

您好，人才是公司的第一生产力，公司始终把人才队伍建设摆在重要

位置，打造了涵盖吸引人才、激励人才、科学考核的综合管理体系，吸纳

并培育了众多优秀人才。面对挑战，公司持续优化人才梯队建设。对内，

强化内部深度培养，助力员工拓宽技能边界、深挖管理潜能；对外，积极

广纳英才，聚焦行业前沿领域，引进优秀人才，为团队注入创新活力。同

时，依据行业变化与自身发展，公司将灵活调整考核、激励机制，兼顾个

人业绩与团队协作，突出创意贡献与效益评估，并全力营造“尊重创意、

快乐完美”的文化氛围，搭建开放交流平台，确保员工在公平环境中发挥

专长、紧密协作，为公司业务可持续发展筑牢人才根基。感谢您的关注。 

17、尊敬的董事长，您好，目前 AI 技术非常火热，未来 3-5 年，贵

公司AI技术的优先级是提升现有管线效率还是探索颠覆性应用？是否计

划开源 AI 工具？贵公司去年也进行了大量人员优化，如何培养“AI+游

戏”复合型人才？是否像火石控股要求员工掌握多线程 AI 工具能力？AI

是否会重塑开发团队结构？例如米哈游前高管创业聚焦 3D 虚拟人，是否

计划缩减传统岗位？ 

您好，公司始终紧密关注新技术的发展，并积极探索相关前沿技术在

公司业务中的应用。现阶段，公司游戏及影视业务均有 AI 工具的开发与
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应用，用以提升研发产出与影视拍摄效率。作为技术驱动的数字文化企业，

公司将继续加大 AI、VR 等前沿科技的创新应用，助力业务更好发展。感

谢您的关注。 

18、看到公司有变化，很开心，今年的股价终于让我们守得云开见月

明了！希望再接再厉，让我们多赚点！谢谢管理层今天的耐心回复 

您好，首先衷心感谢各位投资者一直以来的支持和信任，同时也感谢

大家热情参与本次业绩网上说明会。大道至简，实干为要，公司上下会不

懈努力，回馈广大投资者的关爱。谢谢。 

关于本次活动是

否涉及应披露重

大信息的说明 

否 

附件清单（如有） 无 

 


